

Une benne pour les villages de l'école intercommunale



La benne sera installée samedi matin. Photo d'illustration ER

Les habitants de Bannans, Bouverans, Bulle, Dompierre-les-Tilleuls et La Rivière-Drugeon possèdent des granges ou garages qui regorgent sans doute de feuilles de papier, cahiers, enveloppes, publicités, livres sans couvertures, annuaires, revues, magazines et journaux. Or, la collecte mensuelle sur le pas de la porte et qui permet de financer une partie de la classe de mer des CM2, tout en allégeant les poubelles, a été suspendue à cause de la crise sanitaire.

Mais les parents d'élèves des cinq villages adhérant à l'école intercommunale de la Vallée du Drugeon n'entendaient pas en rester là. Ils ont ainsi

organisé le chargement d'une benne, où ceux qui le souhaitent pourront déposer leurs offrandes en tous genres le samedi 4 juillet, entre 9 h 30 et 11 h 30.

Celle-ci sera installée à l'ancienne école de La Rivière-Drugeon, et il sera indispensable de respecter également les gestes barrière. Y seront toutefois proscrits papiers et enveloppes kraft, enveloppes à fenêtre, cartons, affiches, papier carbone, emballages plastiques des prospectus, objets métalliques (trombones, reliures) et même des sacs de farine.

La collecte dans les villages reprendra dès que possible après la rentrée de septembre.